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ABSTRAK 

 

Aulya Nisma Rahmadani, NIM 126102211025 Penelitian dengan judul “Persepsi 

Mahasiswa UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung terhadap Fenomena Egg 

Freezing untuk Mengejar Karir Ditinjau dari Perspektif Maqashid Syariah” 

dilakukan untuk memahami pandangan mahasiswa terhadap egg freezing sebagai 

upaya mempertahankan kesuburan demi kepentingan karir serta meninjau 

kesesuaiannya dengan prinsip-prinsip maqashid syariah. 

Kata Kunci: Egg Freezing, Karir, Maqashid Syariah, Persepsi Mahasiswa, Hukum 

Islam 

Seiring dengan perkembangan teknologi medis, egg freezing atau pembekuan sel 

telur menjadi solusi bagi wanita yang ingin menunda kehamilan karena berbagai 

alasan, termasuk karir dan kesiapan pernikahan. Praktik ini awalnya ditujukan untuk 

pasien dengan kondisi medis tertentu, tetapi kini semakin populer di kalangan 

perempuan sehat yang ingin mempertahankan kesuburan mereka. Meskipun 

demikian, dalam konteks Islam, praktik ini menimbulkan perdebatan terkait 

keabsahan dan kesesuaiannya dengan nilai-nilai syariah, terutama dalam maqashid 

syariah yang mencakup perlindungan keturunan (hifdzu an-nasl). 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi kasus di UIN 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Data diperoleh melalui wawancara mendalam 

dengan mahasiswa, observasi, serta analisis literatur dari sumber-sumber relevan. 

Teknik analisis data meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan 

dengan validasi menggunakan triangulasi sumber, waktu, dan teori. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa memiliki pandangan yang beragam 

terhadap egg freezing. Sebagian mahasiswa menganggap praktik ini sebagai bentuk 

ikhtiar dalam menjaga kesuburan dan mendukung perencanaan masa depan, 

terutama bagi perempuan yang ingin mengejar karir. Namun, ada pula mahasiswa 

yang mempertanyakan aspek hukum Islam terkait egg freezing, terutama jika 

dilakukan tanpa alasan medis yang mendesak. Dari perspektif maqashid syariah, egg 

freezing dapat dikategorikan sebagai mubah (boleh) apabila bertujuan untuk 

menjaga keturunan dengan tetap memperhatikan batasan syariah, seperti memastikan 

sel telur yang dibuahi hanya digunakan dalam pernikahan yang sah. Namun, jika 

digunakan tanpa memperhatikan prinsip-prinsip Islam, praktik ini dapat menjadi 

tidak diperbolehkan. 
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Penelitian ini memberikan kontribusi dalam memahami persepsi generasi muda 

Muslim terhadap teknologi reproduksi modern dan implikasinya dalam hukum 

Islam. Temuan ini juga dapat menjadi bahan pertimbangan bagi akademisi dan 

praktisi dalam mengkaji aspek hukum serta etika Islam dalam perkembangan 

teknologi medis di masa depan. 
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ABSTRACT 

 

Aulya Nisma Rahmadani, NIM 126102211025 The study titled ―UIN Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung Students‘ Perception of the Egg Freezing Phenomenon 

for Career Pursuits from the Perspective of Maqashid Syariah‖ aims to understand 

students' views on egg freezing as a means of preserving fertility for career purposes 

and to examine its compatibility with the principles of Maqashid Syariah. 

Keywords: Egg Freezing, Career, Maqashid Syariah, Student Perception, Islamic 

Law 

With advancements in medical technology, egg freezing has emerged as a solution 

for women who wish to delay pregnancy for various reasons, including career 

aspirations and readiness for marriage. Initially developed for patients with specific 

medical conditions, this practice is now increasingly popular among healthy women 

seeking to preserve their fertility. However, within the Islamic context, egg freezing 

raises debates regarding its legality and alignment with Shariah values, particularly 

in relation to Maqashid Syariah, which includes the protection of lineage (hifdh an-

nasl). 

This research employs a qualitative approach using a case study method at UIN 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Data were collected through in-depth 

interviews with students, observations, and literature analysis from relevant sources. 

The data analysis techniques include data reduction, data presentation, and 

conclusion drawing, with validity ensured through source, time, and theoretical 

triangulation. 

The findings reveal that students have diverse perspectives on egg freezing. Some 

students view it as a preventive measure to maintain fertility and support future 

planning, particularly for women pursuing careers. However, others question its 

Islamic legality, especially when performed without urgent medical reasons. From 

the perspective of Maqashid Syariah, egg freezing is considered permissible (mubah) 

if its purpose is to preserve lineage while adhering to Shariah restrictions, such as 

ensuring that fertilized eggs are used only within a lawful marriage. However, if 

practiced without regard to Islamic principles, it may be deemed impermissible. 

This study contributes to understanding Muslim youth perceptions of modern 

reproductive technologies and their implications in Islamic law. The findings may 
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also serve as a reference for academics and practitioners in examining the legal and 

ethical aspects of Islamic jurisprudence in response to future developments in 

medical technology. 
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 خلاصة

ذصٛس غلاب ظاِؼح س١ذ ”تؽس تؼٕٛاْ  ٥ٕٔ١ٕٕٕٔٓٔٔٓ أ١ٌٚا ٔسّح سؼّٕٟ،

ػٍٟ سؼّح الله ذٌٛٛٔغاغٛٔغ ؼٛي ظا٘شج ذع١ّذ اٌث٠ٛعاخ ٌّراتؼح اٌؽ١اج ا١ٌّٕٙح ِٓ 

ٌفُٙ آساء اٌطلاب ؼٛي ذع١ّذ اٌث٠ٛعاخ “ ِٕظٛس ِماصذ اٌشش٠ؼح الإسلا١ِح

صاٌػ ا١ٌّٕٙح ِٚشاظؼح ِذٜ وّؽاٌٚح ٌٍؽفاظ ػٍٝ اٌخصٛتح ِٓ أظً ذؽم١ك اٌّ

 .ِلاءِرٙا ِغ ِثادا اٌشش٠ؼح الإسلا١ِح اٌّماصذ٠ح

الكلمات المفتاحية تجميد البويضات، المهنة، مقاصد الشريعة، تصور الطالبات، 

 الشريعة الإسلامية

ِغ ذطٛس اٌرىٌٕٛٛظ١ا اٌطث١ح، أصثػ ذع١ّذ اٌث٠ٛعاخ ؼلاً ٌٍٕساء اٌلاذٟ 

ِخرٍفح ِٕٙا الاسرؼذاد اٌٛظ١فٟ ٚاٌضٚاض. وأد ٘زٖ  ٠شغثٓ فٟ ذأخ١ش اٌؽًّ لْسثاب

اٌّّاسسح فٟ الْصً ِخصصح ٌٍّشظٝ اٌز٠ٓ ٠ؼأْٛ ِٓ ؼالاخ غث١ح ِؼ١ٕح، 

ٌٚىٕٙا أصثؽد ا٢ْ شائؼح تشىً ِرضا٠ذ ت١ٓ إٌساء الْصؽاء اٌٍٛاذٟ ٠شغثٓ فٟ 

 اٌؽفاظ ػٍٝ خصٛترٙٓ. ِٚغ رٌه، ذص١ش ٘زٖ اٌّّاسسح فٟ اٌس١اق الإسلاِٟ ظذلًا 

ؼٛي ِذٜ صلاؼ١رٙا ٚذٛافمٙا ِغ اٌم١ُ اٌششػ١ح، خاصح فٟ اٌشش٠ؼح الإسلا١ِح اٌرٟ 

 .ذرعّٓ ؼّا٠ح إٌسً )ؼذ إٌسً(

٠سرخذَ ٘زا اٌثؽس ِٕٙعًا ٔٛػ١ًّا تّٕٙط دساسح اٌؽاٌح فٟ ظاِؼح س١ذ ػٍٟ 

سؼّح الله ذٌٛٛٔغاغٛٔغ. ذُ اٌؽصٛي ػٍٝ اٌث١أاخ ِٓ خلاي اٌّماتلاخ اٌّرؼّمح ِغ 

ب، ٚاٌّلاؼظح، ٚذؽ١ًٍ الْدت١اخ ِٓ اٌّصادس راخ اٌصٍح. ٚذشًّ ذم١ٕاخ اٌطلا

ذؽ١ًٍ اٌث١أاخ اخرضاي اٌث١أاخ، ٚػشض اٌث١أاخ، ٚاسرخلاص إٌرائط ِغ اٌرؽمك 

 .ِٓ صؽرٙا تاسرخذاَ ذص١ٍس اٌّصادس ٚاٌضِٓ ٚإٌظش٠ح

أظٙشخ إٌرائط أْ اٌطاٌثاخ ٌذ٠ٙٓ ٚظٙاخ ٔظش ِرٕٛػح ؼٛي ذع١ّذ 

فثؼط اٌطاٌثاخ ٠ؼرثشْ ٘زٖ اٌّّاسسح شىلاً ِٓ أشىاي اٌسؼٟ ٌٍؽفاظ  اٌث٠ٛعاخ.

ػٍٝ اٌخصٛتح ٚدػُ اٌرخط١ػ ٌٍّسرمثً، خاصح تإٌسثح ٌٍٕساء اٌلاذٟ ٠شغثٓ فٟ 

ِّاسسح ِٕٙح. ِٚغ رٌه، ٕ٘ان أ٠عًا غاٌثاخ ٠رساءٌٓ ػٓ اٌعٛأة اٌششػ١ح 

١ح ٍِؽح. ِٓ ِٓ الإسلا١ِح ٌرع١ّذ اٌث٠ٛعاخ، خاصح إرا ذُ رٌه دْٚ أسثاب غث

ِٕظٛس ششػٟ ِماصذٞ، ٠ّىٓ ذص١ٕف ذع١ّذ اٌث٠ٛعاخ ػٍٝ أٔٗ ِثاغ إرا واْ 
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٠ٙذف إٌٝ اٌؽفاظ ػٍٝ إٌسً ِغ ِشاػاج اٌعٛاتػ اٌششػ١ح، ِصً ظّاْ ػذَ 

اسرخذاَ اٌث٠ٛعاخ اٌٍّمؽح إلا فٟ اٌضٚاض اٌششػٟ. ِٚغ رٌه، إرا اسرخُذِد ٘زٖ 

 .ح، فمذ ذصثػ غ١ش ظائضجاٌّّاسسح دْٚ ِشاػاج اٌّثادا الإسلا١ِ

٠ساُ٘ ٘زا اٌثؽس فٟ فُٙ ذصٛساخ اٌشثاب اٌّسٍُ ذعاٖ اٌرم١ٕاخ الإٔعات١ح 

اٌؽذ٠صح ٚآشاس٘ا فٟ اٌشش٠ؼح الإسلا١ِح. وّا ٠ّىٓ ٌلأواد١١ّ٠ٓ ٚاٌّّاسس١ٓ أخز ٘زٖ 

إٌرائط تؼ١ٓ الاػرثاس ػٕذ دساسح اٌعٛأة اٌما١ٔٛٔح ٚالْخلال١ح ٌلإسلاَ فٟ ذط٠ٛش 

 .١ا اٌطث١ح فٟ اٌّسرمثًاٌرىٌٕٛٛظ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


